

Communiqué de presse

Vendredi 30 août 2013

Élection de nouveaux membres au Comité d'economiesuisse

Au cours de la Journée de l'économie 2013, les membres de l'organisation faitière de l'économie ont élu douze nouveaux membres au Comité. Ce dernier a, en outre, élu une personne au Comité directeur.

L'Assemblée des membres a élu douze personnes au Comité :

- Heinz Baum (CEO de Loeb SA, Berne) en tant que représentant de Swiss Retail Federation
- Felix R. Ehrat (Group General Counsel chez Novartis International SA) en tant que représentant de scienceindustries
- Caroline Forster (CEO d'Interspitzen) en tant que représentante de la Fédération textile suisse
- Bruno Gehrig (président du conseil d'administration de Swiss International Air Lines SA)
- Siegfried Gerlach (CEO de Siemens Suisse SA) en tant que représentant de Swissmem
- Christian Keller (General Manager d'IBM Suisse)
- Dominik Koechlin (président du conseil d'administration de Sunrise Communications SA)
- Andreas Koopmann (président du conseil d'administration de Georg Fischer SA)
- Karin Lenzlinger (CEO et déléguée du conseil d'administration de Lenzlinger Fils SA et présidente de la Zürcher Handelskammer)
- Remo Lütolf (président de la direction d'ABB Suisse) en tant que représentant de Swissmem
- Alain Marietta (directeur général de Metalem SA et président de la Chambre neuchâteloise du commerce et de l'industrie)
- Rudolf Noser (président du conseil d'administration de Noser Management AG) en tant que représentant d'ICT Switzerland

Gottlieb Keller (General Counsel et membre de la direction de F. Hoffmann-La Roche SA), représentant de scienceindustries, a par ailleurs été élu au Comité directeur. En tant que nouveau président, Heinz Karrer devient d'office membre du Comité directeur.

Pour toute question :

Cristina Gaggini, Directrice romande, Téléphone : 078 781 82 39